

+++ Pressemitteilung +++

Schenk doch ene met! – Wunschbaum in der Oper Köln im Staatenhaus

Gemeinsame Aktion mit dem Kölner Roten Kreuz startet am 26. November 2025

Köln, 14. November 2025: Die Oper Köln stellt in der Vorweihnachtszeit zum dritten Mal einen „Wunschbaum“ im Staatenhaus auf, mit dessen Hilfe ganz persönliche Weihnachtswünsche von Bedürftigen, Kindern und Geflüchteten in Köln Wirklichkeit werden können.

Opernintendant Hein Mulders: „Dies wird unser letztes Weihnachten im Staatenhaus sein, und ich bin optimistisch, dass unsere Wunschbaum-Aktion „Schenk doch ene met“ in der nun vor uns liegenden Adventszeit wieder erfolgreich sein wird! Gemeinsam mit dem Kölner Roten Kreuz und der Unterstützung unseres Publikums sowie unserer Mitarbeitenden haben wir 2023 und 2024 jeweils etwa zweihundert individuelle Wünsche erfüllen können. Das schaffen wir wieder!“

Ab Mittwoch, 26. November 2025 steht der festlich und-mit Wunsch-Karten geschmückte Weihnachtsbaum im Foyer des Staatenhauses; an diesem Abend wird in Saal 2 eine Vorstellung von Georg Friedrich Händels „Saul“ in einer Inszenierung von Star-Regisseur Barrie Kosky gezeigt.

Gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz Kreisverband Köln e.V. bittet die Oper Köln das Publikum, sich beim Vorstellungsbesuch einen oder auch mehrere dieser Wünsche vom Baum zu nehmen und zu erfüllen. Die Geschenke sollten nicht teurer als 30 Euro sein und die Maße von 50 x 50 x 30 cm nicht überschreiten.

Bis zum 11. Dezember 2025 können die verpackten Geschenke direkt beim DRK in der Oskar-Jäger-Straße 42 oder in der Theaterkasse in den Opern Passagen oder an der Bühnenpforte des Staatenhauses abgegeben oder per Post an „Oper Köln im Staatenhaus, Stichwort „Schenk doch ene met“, Auenweg 17, 50679 Köln gesendet werden. Die Übergabe der Geschenke erfolgt unter Ausschluss der Öffentlichkeit durch Mitarbeitende des Roten Kreuzes.

Veranstaltungshinweis:

Die traditionelle **Rotkreuz-Benefizgala – Musik für Menschlichkeit** fällt in diesem Jahr auf den 3. Advent: **Sonntag, 14. Dezember ab 11 Uhr**. Acht Solist*innen der Oper Köln präsentieren neben weihnachtlichen Werken Opern-Klassiker aus Rossinis „Der Barbier von Sevilla“ und Mozarts „Così fan tutte“ sowie flotte Musical-Hits wie „Wart's nur ab, Henry Higgins“ aus Loewes „My Fair Lady“. Auch der große Opernchor ist wieder dabei. Das Deutsche Rote Kreuz Kreisverband Köln e.V. ist mit der beliebten Tombola und der Rettungshundestaffel vor Ort, es gibt den alljährlichen Kostümverkauf und vieles mehr. Karten sind ab 24 Euro erhältlich.

Die Oper Köln und das Kölner Rote Kreuz bedanken sich schon jetzt ganz herzlich für die Unterstützung!

Schenk doch ene met: <https://www.oper.koeln/de/wunschbaum> [noch nicht live]

46. DRK-Gala: <https://www.oper.koeln/de/produktionen/drk-gala/189>

+++